
Herr Müller erörtert und ergänzt die vorliegende Beschlussvorlage. Um die Quernutzung 
der Sporthalle wieder herzustellen, ist geplant dem Vorschlag der Unfallkasse NRW zu 
folgen und die Längswände der Halle mit Prallschutz zu ertüchtigen. Hierdurch sind 
auch schallschutzabsorbierende Verbesserungen zu erwarten. Ob die geplante Maß-
nahme ggf. vom Betreiber zu erbringen ist, wird zzt. verhandelt. Die Kosten der geplan-
ten Maßnahme belaufen sich auf ca. 11.000,00 € Danach wird eine Komplettnutzung 
der Halle wieder möglich. Die Durchführung der Maßnahme ist für die Herbstferien NRW 
geplant.  
 
Der Schulleiter, Herr Krug, ist anwesend und zeigt sich mit der Vorgehensweise einver-
standen. 
 
 


